



**La FONDATION AIR FRANCE prépare un grand évènement qui se déroulera le jeudi 26 novembre 2009 à l'UNESCO, Paris.**

Dans le cadre du 20<sup>ème</sup> anniversaire de la convention des droits de l'enfant, la FONDATION AIR FRANCE organise une Journée Evènement « **Agir pour les enfants des rues** ».

⇒ **Un colloque** (16h00 - 19h00)

La FONDATION AIR FRANCE et l'UNESCO rassemblent et mobilisent les experts, associations et représentants politiques des différents continents.

Le colloque sera animé par Florence Schaal.

⇒ **Avant-Première du Documentaire Evènement « Street children »** (20h00 - 23h00)

Enfants de la rupture familiale, enfants du chaos économique, enfants des drames sociaux, ils vivent dans les rues du Brésil, de la Roumanie, du Sénégal, du Vietnam...et de la France.

Michel Bulté a réalisé d'émouvants portraits de jeunes et interviewé de nombreux témoins et responsables d'associations qui essaient désespérément de les sauver.

⇒ **Un premier Prix**

La FONDATION AIR FRANCE remettra pour la première fois le prix « FONDATION AIR FRANCE », pour récompenser le travail d'une association de terrain.

**Le jeudi 26 novembre, nous avons besoin de vous pour mener à bien cette manifestation. Vous pouvez nous aider pour le colloque et/ou la soirée et nous vous remercions de bien vouloir vous inscrire d'ici fin octobre auprès de Céline Bastidon : [cebastidon@airfrance.fr](mailto:cebastidon@airfrance.fr)**

Nous organiserons courant octobre une réunion afin de vous expliquer en détail le déroulement de la journée !

Nous vous remercions, par avance, de votre soutien.

Bien cordialement.

La Fondation Air France.